



北玉小だより



令和8年2月
北谷町立北玉小学校
発行者 校長 根保 輝
北谷町字吉原 875 番地
電話 098-936-3928

体育館が熱狂に包まれた！長縄大会

1/27 (火)、本校体育館にて「長縄大会」を開催いたしました。体育館に響き渡る歓声と、子どもたちの弾けるような笑顔。見守る私たち教職員も、何度も胸が熱くなり、手に汗握る感動のひとときとなりました。

本気だからこそ生まれた「最高の瞬間」

大会の結果もさることながら、そこに至るまでの各学級の「歩み」が感じられる場面が随所にありました。

- 「はい！はい！」と響く一体感： 縄に入るタイミングを合わせようと、クラス全員で声を掛け合う姿。
- 最後まで諦めないエール： 「5・4・3・2・1！」と会場全体が一つになったカウントダウン。
- 溢れ出した本気の感情： 結果発表での祈る姿、飛び上がって喜ぶ姿、そして、悔しい表情。

これほどまでに感情をあらわにできるのは、学級一丸となって「本気で取り組んできた」という何よりの証。

「回数」の先にあるもの

目標回数を目指すことはもちろん大切ですが、それ以上に価値があるのは「みんなで同じ目標に向かって本気になり、励まし合ったプロセス」です。

大会後、教室で悔しさを分かち合ったクラスもあったと聞いています。その「悔しさ」や「達成感」こそが、子どもたちが次の一步を踏み出すための大きなエネルギーになります。学校中がこれほどまでに熱く、エキサイティングな場所であることを再確認できた、最高にハッピーなイベントでした。



保護者の皆様へ

現在、校内でもインフルエンザが流行しており、体調管理が難しい時期が続いております。そのような中、日々お子さんを温かく支え、送り出してくださっている保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

大会当日、残念ながらお休みとなってしまった皆さんの分まで、クラスの仲間が力を合わせて縄を跳ぶ姿も印象的でした。

まだまだ寒い日が続きます。体調を崩されている皆さんの1日も早い回復を願うとともに、引き続き感染症対策へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



祝・金メダル！卒業生の豊里凜選手が来校

昨年度、本校で講演をしていただいた卒業生の豊里凜選手（デフリンピック 女子バスケットボール日本代表）が、このたび見事金メダル獲得の報告に来てくれました！

世界一の金メダルに、子供たちは興味津々。実際にメダルを近くで見たり触れたりする貴重な機会をいただき、あちこちから「大きいー！」「重たーい！」「ピカピカしていて、すごく綺麗……」など驚きの声が上がりました。本校の卒業生が世界を舞台に活躍する姿は、子供たちにとって大きな希望と刺激になりました。貴重な機会をありがとうございました！

